

---

Empresa

# Quonia, del ladrillo al 'fast food': ficha como consejero al responsable de las franquicias de Starbucks y Burger King en México

El ejecutivo controla un 2,5% de las acciones de la socimi, junto a otros accionistas mayoritarios del grupo, como Eureka Global, que controla un 15,7%; Alfonso de Angoitia, con un 15% o Banque Heritage, que ostenta un 13,8% de las acciones, entre otros.

C. Pareja  
9 may 2018 - 04:57



Las socimis invierten en talento internacional. La catalana Quonia ha incorporado a su máximo órgano de administración a Fabián Gerardo Gosselin como consejero. **El directivo es el principal responsable de la mexicana Alsea**, uno de los mayores franquiciadores de restaurantes de comida rápida, como Burguer King, Starbucks o Foster's Hollywood, en el país azteca, tal y como han confirmado desde la compañía a

---

1 / 3

<https://www.ejeprime.com/empresa/quonia-del-ladrillo-al-fast-food-ficha-como-consejero-al-responsable-de-las-franquicias-de-starbucks-y-burger-king-en->

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

---

EjePrime.

Gosselin, además de ser el nuevo consejero de Quonia, tal y como recoge el Boletín Oficial del Registro Mercantil (Borme), es accionista de la socimi. El ejecutivo controla un 2,5% de las acciones de la socimi, junto a otros accionistas mayoritarios del grupo, como Eureka Global, que controla un 15,7%; Alfonso de Angoitia, con un 15% o Banque Heritage, que ostenta un 13,8% de las acciones, entre otros.

El ejecutivo no cuenta con experiencia directa en el negocio inmobiliario, si bien la empresa que dirige se basa en la apertura de locales comerciales. Gosselin estudió comunicación en la Universidad del Nuevo Mundo, además de un posgrado en Alta Dirección en el IPADE. El ejecutivo fue el primer franquiciado de Burger King en México.

**El ejecutivo ocupó la dirección general de Alsea desde su fundación en 1990 hasta 2008.** Participó en la adquisición de la operación de Burger King en Argentina y Chile y, antes de tomar la dirección general de Alsea, también ocupó el puesto de director corporativo de servicios compartidos de Alsea.

## **Fabián Gerardo Gosselin controla un 2,5% de la socimi catalana Quonia**

Quonia vitamina su consejo en plena etapa de crecimiento. **La compañía ha decidido acelerar en los últimos meses con el objetivo de liquidar su cartera en 2025**, tal y como adelantó EjePrime el pasado febrero. Esta es la nueva estrategia marcada por la socimi catalana, cuyos accionistas comenzarán entonces a recuperar inversiones.

Esta decisión llega poco antes de que la empresa cerrara una ampliación de capital de 26,5 millones de euros que lanzó a comienzos de 2018. La socimi no descarta volver a recurrir al mercado para captar fondos para más compras.

---

En la hoja de ruta de la compañía liderada por Eduard Mercader está previsto seguir realizando compras en los próximos ejercicios. Actualmente, Quonia cuenta con seis activos, de los cuales cuatro están en Barcelona. Allí tiene su cuartel general la socimi, que ya analiza otras localizaciones en España donde podría invertir los 26,5 millones de euros que espera captar en la ronda de financiación que tiene abierta.

Con el capital que recabe la socimi aspira a expandir sus tentáculos por España. En el radar de Quonia parpadea con fuerza Madrid, aunque también analiza otras ciudades como Valencia, Málaga o Lisboa.

A cierre de 2017, Quonia consiguió **aumentar hasta un 49% el valor de sus activos** respecto al valor neto contable. Se logró una revalorización de 28 millones de euros sobre los 57 millones de euros invertidos.